

24Jam

Dalam rangka HUT TNI KE-77 Danrem 082/CPYJ Diwakili Kasrem Menghadiri Pembukaan Pameran dan Bazar

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Oct 1, 2022 - 17:40



MOJOKERTO - Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila, Danrem 082/CPYJ yang di wakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Arh Beni Sutrisno, S.Sos

Menghadiri Pembukaan Pameran dan Bazar dalam rangka HUT TNI Ke-77 "TNI Adalah Kita" tahun 2022, sebagai penanggungjawab kegiatan Kapten Caj M Lutfi Anam Danramil 0815/16 Pacet, yang dihadiri ± 500 orang bertempat di Mojo Kembang Sore Park (MKP) Dusun Kembangsore Desa Petak Kec. Pacet Kab. Mojokerto. Sabtu (01/10/2022)

Dalam sambutannya Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan sinergitas dan kerjasama Forkopimca Pacet beserta para Kades Kecamatan Pacet dan instansi lain serta masyarakat dengan tujuan untuk mengembangkan Destinasi Wisata di Kec. Pacet, Pameran dan bazar ini juga bertepatan dengan hari Kesaktian Pancasila, sebagai wujud kecintaan terhadap kemerdekaan RI." Kata Bupati.

Kita sebagai penerus bangsa harus bangga atas para pahlawan perjuangan kemerdekaan sehingga kita dapat menikmati dan menjaga serta mempertahankan kemerdekaan ini dengan kehidupan yang damai dan tenteram." Tambahnya.

HUT TNI ke- 77 tahun 2022 dengan tema *TNI Adalah Kita*, ini mewujudkan kebersamaan kerjasama antara Pemerintah dengan TNI, Polri serta semua elemen masyarakat dalam bersinergi membangun bangsa dan negara, Selamat dan Dirgahayu TNI ke- 77 tahun 2022 semoga senantiasa tetap menjaga masyarakat, bangsa dan negara yang kita cintai ini." Pungkas Bupati

Kegiatan dilanjutkan Peresmian Pameran dan Bazar dengan pemotongan pita dan pelepasan balon serta pelepasan burung dalam rangka HUT TNI ke-77 tahun 2022 oleh Bupati Mojokerto, Foto bersama dan penampilan Seni Kolosal PSHT Ranting Pacet dengan kolaborasi Seni Bantengan Pacet

Dalam kesempatan ini Kasrem 082/CPYJ memberikan Apresiasi bahwa kegiatan dalam rangka HUT TNI Ke-77 sebagai bentuk Sinergitas Tiga Pilar dan juga masyarakat sesuai dengan tema " TNI Adalah Kita". Kata Letkol Arh.Beni.

Hadir dalam kegiatan Danrem 082/CPYJ diwakili Letkol Arh Beni Sutrisno, S.Sos Kasrem 082/CPYJ, Dandim 0815/Mojokerto diwakili Kapten Caj M Lutfi Anam Danramil 0815/16 Pacet, dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si Bupati Mojokerto, Bpk Norman Handhito, S.I.P., M.Si Kadisbudporapar Kab. Mojokerto, Drs. Iwan Abdillah SH, S.Sos., M.SiKadisperindag Kab. Mojokerto, Bpk Aprianto, SE.M.M. Plt Camat Pacet, Kapolsek Pacet diwakili Ipda Sunarno Kanit Binmas Polsek Pacet, dr. Sucipto Ka UPT Puskesmas Pacet, Para Kades se - Kec. Pacet serta undangan lainnya.

Kegiatan selesai berjalan dengan tertib, lancar dan aman serta tetap menjaga Protokol Kesehatan (Penrem CPYJ).